



## LA PERSEVERANCIA ES CONSTRUIR EL BIEN CADA DÍA

XXXIII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - 16 DE NOVIEMBRE, 2025

El Evangelio de hoy nos lleva a Jerusalén, al lugar más sagrado: el templo. Allí, en torno a Jesús, algunos hablan de la magnificencia de aquel edificio grandioso, «adornado de bellas piedras». Pero el Señor dice: «De lo que ven, no quedará piedra sobre piedra que no sea destruida». Luego aumenta la intensidad, explicando cómo en la historia casi todo se derrumba: habrá, dice, revoluciones y guerras, terremotos y hambrunas, plagas y persecuciones. Es como si dijera: no hay que confiar demasiado en las realidades terrenales: pasan. Son palabras sabias, pero pueden darnos cierta amargura: ya hay tantas cosas que van mal, ¿por qué también el Señor hace discursos tan negativos? En realidad, su intención no es ser negativo, es otra, es darnos una valiosa enseñanza, a saber, el camino de salida de toda esta precariedad. ¿Y cuál es el camino de salida? ¿Cómo podemos salir de esto que pasa y pasa y no existirá más?

Este se encuentra en una palabra que quizás nos sorprenda. Cristo lo revela en la última frase del Evangelio, cuando dice: «Con su perseverancia salvarán su vida». La perseverancia. ¿Qué cosa es esto? La palabra indica ser “muy severos”; pero ¿severos en qué sentido? ¿Acaso con uno mismo, considerándose no estar a la altura? No. ¿Acaso con los demás, siendo rígidos e inflexibles? Tampoco. Jesús nos pide que seamos “severos”, disciplinados, persistentes en lo que a Él le importa, en lo que importa. Porque, lo que realmente importa, muchas veces no coincide con lo que atrae nuestro interés: a menudo, como aquellas personas en el templo, priorizamos las obras de nuestras manos, nuestros logros, nuestras tradiciones religiosas y civiles, nuestros símbolos sagrados y sociales. Esto está bien, pero le damos demasiada prioridad. Estas cosas son importantes, pero pasan. En cambio, Jesús dice que nos centremos en lo que permanece, que evitemos dedicar nuestra vida a construir algo que luego se destruirá, como aquel templo, olvidándonos de construir lo que no se derrumba, de construir sobre su palabra, sobre el amor, sobre el bien. Ser perseverantes, ser severos y decididos para edificar aquello que no pasa.

Esto es, entonces, la perseverancia: es construir el bien cada día. Perseverar es permanecer constantes en el bien, especialmente cuando la realidad circundante empuja a hacer otra cosa. Pongamos algunos ejemplos: sé que rezar es importante, pero yo, como todo el mundo, siempre tengo muchas cosas que hacer, y por eso lo dejo para más adelante: “No, ahora estoy ocupado, no puedo, lo hago después”. O bien, veo tanta gente astuta que se aprovecha de las situaciones, que “regatea” las normas, y yo también dejo de observarlas, dejo de perseverar en la justicia y la legalidad. “Pero si estos astutos lo hacen, también lo hago yo”. Atención con eso. Todavía más: hago un servicio en la Iglesia, para la comunidad, para los pobres, pero veo que tanta gente en su tiempo libre solo piensa en divertirse, y entonces me dan ganas de abandonar y hacer como ellos. Porque no veo resultados o me aburro o no me hace feliz.

Perseverar, en cambio, es permanecer en el bien. Preguntémonos: ¿cómo va mi perseverancia? ¿Soy constante, o vivo la fe, la justicia y la caridad según el momento, es decir, si me apetece, rezo, si me conviene, soy justo, servicial y atento, mientras que, si estoy insatisfecho, si nadie me lo agradece, dejo de hacerlo? En resumen, ¿mi oración y mi servicio dependen de las circunstancias o dependen de un corazón firme en el Señor? Si perseveramos —nos recuerda Jesús— no tenemos nada que temer, ni siquiera en los acontecimientos tristes y difíciles de la vida, ni siquiera en el mal que vemos a nuestro alrededor, porque permanecemos anclados en el bien. Dostoevski escribió: “No tengas miedo de los pecados de los hombres, ama al hombre incluso con su pecado, porque este reflejo del amor divino es el culmen del amor en la tierra”. La perseverancia es el reflejo del amor de Dios en el mundo, porque el amor de Dios es fiel, es perseverante, nunca cambia.

Que la Virgen, sierva del Señor perseverante en la oración, fortalezca nuestra constancia.



**THE CATHEDRAL OF CHRIST THE KING**, blessed on December 19, 1933, was officially dedicated by Bishop Paul F. Reding, on November 21, 1982. This year, Friday, November 21<sup>st</sup>, at 12 noon, I will celebrate the Dedication Anniversary Mass at the Cathedral Basilica. The feast of the Dedication of the Cathedral is celebrated in parishes throughout the Diocese on the same date. Thank you to Father David Wynen, Rector of the Cathedral Basilica, for bringing this important annual Anniversary celebration to our attention!

## **MARK YOUR CALENDAR! A CLOSING MASS FOR THE JUBILEE YEAR OF HOPE**

will be celebrated at the Cathedral Basilica of Christ the King on Sunday, Dec. 28<sup>th</sup>, at 3 pm. It will also be the Mass of Thanksgiving offered for my 15-years of service as Bishop of Hamilton. Priests, Deacons and Parishioners are invited to join in this time of prayer! Thank you for this blessed moment.

*(From Bishop Crosby's "Heart to Heart")*

## **ENGLISH MASS SCHEDULE**

### **Thirty-third Sunday in Ordinary Time**

<u>Saturday, November 15</u> +Maria Rebelo	<b>5:00 PM</b>
<u>Sunday, November 16</u> For All Parishioners Living & Deceased	<b>9:00 AM</b>
<u>Tuesday, November 18</u>	<b>11:00 AM</b>
<u>Wednesday, November 19</u> +Gerard Hennessey	<b>11:00 AM</b>
<u>Thursday, November 20</u> +Gerard Hennessey	<b>11:00 AM</b>
<u>Friday, November 21</u> The Presentation of the Blessed Virgin Mary	<b>11:00 AM</b>

### **The Solemnity of Our Lord Jesus Christ, King of the Universe**

<u>Saturday, November 22</u> +Maria Ema Brum	<b>5:00 PM</b>
<u>Sunday, November 23</u> For All Parishioners Living & Deceased	<b>9:00 AM</b>

## **MISAS EN ESPAÑOL**

### **XXXIII Domingo Ordinario**

<u>Sabado 15 de Noviembre</u> +Miguel Alvarado +Sergio Landa Rivero +Juana Chia	<b>7:00 PM</b>
<u>Domingo 16 de Noviembre</u> Por la Comunidad Parroquial	<b>11:00 AM &amp; 1:00 PM</b>
<u>Martes 18 de Noviembre</u> +Miguel Alvarado	<b>12:00 PM</b>
<u>Miercoles 19 de Noviembre</u>	<b>12:00 PM</b>
<u>Jueves 20 de Noviembre</u>	<b>12:00 PM</b>
<u>Viernes 21 de Noviembre</u> La Presentación de la Bienaventurada Virgen María	<b>12:00 PM</b>

### **Solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo**

<u>Sabado 22 de Noviembre</u>	<b>7:00 PM</b>
<u>Domingo 23 de Noviembre</u> Por la Comunidad Parroquial	<b>11:00 AM &amp; 1:00 PM</b>

**Crock-Pot Extravaganza!** The St. John's Catholic Women's League invites you to our first Crock-Pot Extravaganza. On November 22 after the 5pm Mass and November 23 after the 9am Mass, come see the delicious options our ladies have cooked up and for a good will donation, you can enjoy a meal and dessert.

**A Walk with Jesus Retreat Day for Grieving Parents** The loss of a child is a most challenging event in the life of any parent. This grief is acute and challenging and never truly leaves us. The Diocese of Hamilton invites you to join us as we welcome Deacon Henry DeMena from North Carolina to join us in facilitating a retreat day for parents who have lost a child through death. Whether the loss is recent or some time ago, we invite you to join us for this day of healing and support. The retreat will be offered at the **Basilica of Our Lady in Guelph** from **9 am to 4 pm on Saturday, November 22nd**. Registration is required so we know how many to set up for and how much lunch to order, with a cost of \$20. You can register [here](#) or by calling the office at 905-528-7988 ext. 2249.